



令和6年度 十和田市立三本木小学校 学校だより

令和6年5月23日(木)

151周年

杉の子

NO. 2
文責：校長

十和田市東三番町36-1
TEL 23-7178
特別支援教育センター
TEL 23-9553

新たな歴史のスタートとなるバトンをつなげるために

校長

4月末の学習参観日には、多数の保護者の方々にお越しいただき、誠にありがとうございました。皆様のご協力のもと、全体会やPTA総会も行うことができました。こうして今年度の第1回学習参観日を行うことができたことを、本校職員一同、たいへん嬉しく思っております。参加していただき、ありがとうございました。

さて、今年度の「体育フェスティバル」のスローガンが決まりました。

進め！151～一人一人が一笑懸命に～

このスローガンは、子供たちが決めたものです。

このスローガンには、「151年目という新しい歴史のスタートとなる大きな行事の体育フェスティバル。一人一人が全力を出し、みんなで協力し合って、笑顔あふれるものにしよう。」という思いが込められているそうです。なんとすばらしいスローガンでしょう。感動しました。この体育フェスティバルをどんなものにしたいか、しっかりと意識したスローガンだと感動しました。すばらしいです！

スローガンにもあるように、今年度は、新たな歴史のスタートとなる大切な一年です。「体育フェスティバル」が、三本木小学校の新たな歴史を刻む大切な行事であることを意識し、教育活動としてのねらいがしっかりと達成できるよう取り組んで参ります。

子供たちは、体育フェスティバルに向けて、毎日毎日「一笑懸命」に練習しています。保護者や地域の皆様の前で、よりよい姿を見せられるように、本気で頑張っています。

「体育フェスティバル」が子供たちにとって、最高の思い出になり、そして、これから自分の希望をもって頑張っていくぞ！という「思い（魂）」がもてる、すばらしい一日となるよう、職員一同、子供たちと一緒に「体育フェスティバル」を成功させたいと思います。

当日は、昨年度から少しリニューアルした「体育フェスティバル」へお越しいただき、子供たちへのご声援をお願いいたします。

1年生ようこそ会

4月19日（金）に2年生が1年生を招待する

「1年生ようこそ会」が開かれました。

2年生のお兄さんお姉さんが「1年生に楽しんでもらおう」、「三小のことを知ってもらおう」と熱心に歌やダンスを披露したり、ゲームで盛り上げたりしていました。1年生のみなさんもしっかりお話を聞き、お礼の言葉を発表するなど立派な姿を見せっていました。

素敵な会に感動です！



前期児童会総会

4月30日（火）に、それぞれの委員会の今年度の目標や活動内容を確認し合う前期児童会総会が行われました。

各専門委員長から年間活動計画について説明があり、参加した5・6年生で共有することができました。総務委員会のしっかりとした進行、各専門委員長の立派な発表、そして、参加しているすべての児童の真剣な姿がとてもすばらしく、今年度の委員会活動に期待が持たれます。自分たちの力で自分たちの学校をよりよくすることができる児童会活動。これから実践が楽しみです！



春の環境奉仕作業ありがとうございました！

5月18日（土）、運動会を前に、環境奉仕作業が行われました。

たくさんの保護者の方々、卒業生、職員、そして、お手伝いに来てくれた子供たちで、側溝の泥あげや花壇の整備、トイレの清掃、グラウンド整備等をしていただき、とてもきれいになりました。

普段の掃除では、なかなか手の届かないところを、丁寧に整えてくださったおかげで、気持ちよく学校生活を送ることができます。

ありがとうございました。

また、今年度も、（株）クリーン環境開発さんのご協力をいただいたおかげで、作業を効率よく進めることができました。ありがとうございました。たくさんの方々に感謝申し上げます。



第1回学校運営協議会

5月17日（金）、令和6年度第1回学校運営協議会を行いました。外国語活動の様子を参観していただき後、会議では、よりよい学校経営について、たくさんの方々の貴重なご意見をいただきました。

【学校運営委員の皆様】

委員長 (三本木小学区健全育成協議会会長)

副委員長 (三本木小学校地区コミュニティ協議会会長)

委員 (元PTA会長)

委員 (PTA会長)

委員 (ことばと心を育てる親の会会长)

委員の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

どうぞよろしく
お願いいたします。

